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第２回 板橋区コミュニティ・スクール（ｉＣＳ）
委員会 ご報告

令和７年度 第２回コミュニティ・スクール委員会を開催し
ましたので、以下のとおりご報告いたします。
今回は、高島第二中学校ｉＣＳと合同開催をしました。

開催日時：令和７年６月３日（火）
１３：３０～１４：２０ 授業参観
１４：４５～１４：５５ 全体会（ｉＣＳ委員会）
１４：５５～１５：２５ ｉＣＳ委員を含めた小

グループによる熟議
１５：２５～１５：３５ 発表
１５：３５～１５：４５ 推進委員によるまとめ

場 所 ：高島第二中学校 各教室・体育館

次 第 ： 司会 高二中 菅野先生

（１）校園長あいさつ
（２）ｉＣＳ委員 自己紹介
（３）年間計画及び本日の熟議のテーマと進め

方について（高二中 小泉校長より）
（４）熟議 ※テーマは下記のとおりです。
（５）各分科会からの報告

＜熟議テーマ＞
【学習指導分科会】・・・「学力向上」を目指すにあたって
現在各校種・教科で取り組んでいること、各校種・教科か
ら他校種にお願いしたいこと。

【生活指導分科会】・・・「児童・生徒の生活を見直す」に
あたって、各校種の生徒指導に方針や頭髪・服装などの校
則についての共通理解すべきこと。

【学年情報共有分科会】・・・１学年児童（幼→小）、７学
年生徒（小→中）の指導上の留意点などを共有し、個々の
児童・生徒に合った指導につなげるために。

令和７年度 ｉＣＳ委員を２名増員しました！

第１回ｉＣＳ委員会で高二小の現状分析を行い、今年度は

５年生の総合的な学習の時間で「防災」について学ぶととも
に外国籍児童に活躍してもらい、地域防災に生かすことがで
きる取組を検討していくことになりました。
そのため、地域防災においてご助言をいただける方２名を

本校のｉＣＳ委員として増員しましたので、ご紹介いたしま
す。

工藤 佳朋 様（高島平地域センター所長）
笠原 拓巳 様（まなぽーと成増 防災教育コーディネー

ター）

どうぞよろしくお願いいたします。

各分科会からの報告

熟議の様子

・学習指導分科会は上学年と下学年の２つのグループ
に分かれて話し合いをもちました。

・生活指導分科会は、まず最初に生徒会長と生活委員長が現在
の高二中の校則について話をしてくれました。自分たちで考
えて変えた校則をみんなが意識して守っているという現状を
教えていただきました。

【学習指導分科会】
・基礎学力定着のため、漢字や九九は繰り返し実施している。
・学力向上に向けて繰り返し小テストを実施し、達成感を味
わわせるようにしている。

・外国籍児童生徒対応は引き続き必要である。
・話合い活動に力を入れてはどうか。話合い方、話合う目的
を教えることが大事だと思う。

・学習面より行事など楽しいことに流れ気味なところがある。

【生活指導分科会】
・児童生徒一人ひとりに「考えさせる」ことが大事である。
・学校ルールとして、安全に関わることは絶対に守らせるが
小学校においては頭髪や服装などは決まりの中に明記して
いない。

・合理的配慮児童生徒や多様性に対応する。保護者も子ども
も相談できる人や場所が必要である。

・生活面における経験不足も起因していると思われるため、
できる限り幼稚園、小学校、中学校で経験（体験）させる。

【学年情報共有分科会】
・小→中の生徒に関する情報交換は、大変有益であった。
・幼→小においても、１年生の現状を聞くことができてよか
った。今後も幼小交流を通して、更に一貫した教育に努め
たい。

次回（第３回）は
令和7年10月28日（火）
14:30～16:00

PTA会議室にて

問い合わせ：高二小 3936-1561

第２回ｉＣＳ委員会開催後、
日光移動教室準備などの校務を
優先したため、発行が遅くなり
ました。申し訳ありません。

・学年情報共有分科会は、１学年グループ（高島幼稚園と高二
小１年生担任）と７学年グループ（高二中と高二小６年生担
任・５組担任、養護教諭）に分かれました。


